



Toronto, le 5 décembre 2017

Chers parents, tuteurs ou tutrices
des élèves de l'Académie de la Moraine,

Par la présente, nous voulons partager avec vous de bonnes nouvelles concernant la construction de la nouvelle bâtisse qui abritera l'Académie de la Moraine.

Le Conseil scolaire Viamonde pourra lancer, au début de 2018, le processus d'appel d'offres en vue de trouver l'entrepreneur qui veillera à la construction de l'école. Ceci est rendu possible grâce à l'adoption par les membres du Conseil du montage financier du projet à la suite d'un travail avec le ministère de l'Éducation et l'injection de fonds supplémentaires de la part du gouvernement ainsi que du Conseil scolaire Viamonde.

Comme vous pouvez le constater en circulant aux abords du 13200 Yonge Street, l'ancien édifice a été démoli, ce qui laisse le champ libre pour la nouvelle construction. Cette étape sera précédée, bien sûr, d'une cérémonie de pelletée de terre à laquelle vous serez toutes et tous conviés au début du printemps. Des communications ultérieures vous parleront également des étapes de construction.

Veuillez agréer, chers parents, tuteurs ou tutrices, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

L'adjoite à la surintendance de l'éducation,

Tricia Verreault

- c. c. Membres du Conseil
- Membres du CE
- Membres du personnel de l'Académie de la Moraine

